

Retour sur la semaine de la fête de l'énergie

Pour la fête de l'énergie 2014, l'espace **INFO → ÉNERGIE** était sur les routes de Cornouaille pour faire découvrir ses vélos générateurs d'électricité.

Le grand public était invité à participer au challenge intercommunal pour produire de l'énergie et faire remporter sa collectivité.

D'une manière ludique et conviviale l'espace **INFO → ÉNERGIE** a pu échanger sur la valeur de l'énergie et conseiller les particuliers sur ce qui peut être fait pour l'économiser.

240 Personnes sensibilisées 

262 Wh Energie produite 



Challenge Intercommunalité

① Douarnenez Communauté

135 Wh - 85 personnes sensibilisées

② Quimper Communauté

54 Wh - 65 personnes sensibilisées

③ Pays Glazik

27 Wh - 26 personnes sensibilisées

④ Pays de Quimperlé

24 Wh - 31 personnes sensibilisées

⑤ Pays de Châteaulin et du Porzay

22 Wh - 32 personnes sensibilisées

⑥ Concarneau Cornouaille Agglomération

0 Wh - 1 personnes sensibilisée



Lundi 6 octobre – Marché de Concarneau



Les gagnants DU TEMPS

La météo n'a pas été avec nous pour cette première journée (beaucoup de pluies et de vent). Nous avons dû annuler l'animation. Un particulier a bravé la pluie avant de recontacter l'EIE par téléphone pour des informations sur la rénovation de son logement.

1 Personne sensibilisée - 0 Wh Energie produite

Mardi 7 octobre – Marché de Briec-de-l'Odet



Les gagnants DU DUEL

Deux participants se sont lancés le défi d'allumer le maximum de lampes halogènes. Pari tenu ! Un des compétiteurs a allumé 5 halogènes ce qui correspond à une puissance de 240 W.

26 Personnes sensibilisées - 27 Wh Energie produite

Mercredi 8 octobre – Marché de Douarnenez



Les GRANDS gagnants

Les élus et techniciens sont venus en nombre pédaler pour produire de l'énergie.

Un monsieur de 90 ans est venu lui aussi donner un coup de pédale.

L'exposition et les vélos ont attiré la curiosité des passants qui s'arrêtaient observer et questionner l'équipe de conseillers.

Le concepteur des vélos est également passé tester l'installation et produire de l'énergie pour faire remporter sa collectivité.

85 Personnes sensibilisées - 135 Wh Energie produite

Jeudi 9 octobre – Marché de Châteaulin



Les gagnants DU CADRE AU BORD DE L'EAU

Rien de mieux que de pédaler au bord de l'eau avec un beau soleil.
Les passants flânant sur le marché se sont arrêtés intrigués par cette animation peu commune.

32 Personnes sensibilisées - 22 Wh Energie produite

Vendredi 10 octobre – Marché de Quimperlé



Les gagnants DE LA REVUE DE PRESSE

Trois articles dans l'édition Quimperloise de Ouest-France. Un succès journalistique en grande partie lié aux allusions d'une des participantes (Cf. illustration ci-contre)

31 Personnes sensibilisées - 24 Wh Energie produite

Samedi 11 octobre – Marché de Quimper



Les gagnants DES JEUNES

Le samedi 1^{er} jour du weekend, les enfants sont venus avec leurs parents découvrir et produire de l'énergie avec les vélos.

65 Personnes sensibilisées - 54 Wh Energie produite

Un grand MERCI à tous les élus, techniciens des collectivités et des villes pour leur participation et leur accueil.

L'espace Info-Energie comptabilise un maximum de gagnants sur la Cornouaille et espère que cette animation a plu et pourra être reproduite.